
  

Página | 1  

 

 

AS DUAS TESTEMUNHAS DE APOCALIPSE 11 

OS MAIS PODEROSOS PROFETAS DO SENHOR 

    

 

 

Arcebispo Sênior Professor Dr. Augusto Maquengo  

Coordenador Internacional 

   

 

 

23/08/2022 

 

 

O TERROR DO PECADO 

 

 

Hoje eu quero falar do terror do pecado. Se você tem problemas com o 

pecado, preste atenção nesta pregação, a Mensagem de hoje é muito 

chocante!  

 

Você nunca entendeu o porquê tem batalhado tanto com o pecado, lutas 

com jejum, com oração e decisões, e parece que o pecado não quer sair da 

sua frente, te amarrou pelo pescoço e não quer te libertar, já fez tudo o que 

poderia fazer de acordo com a Palavra de Deus, na Bíblia, mas parece que 

o pecado amarrou um cinto em seu pescoço e está fazendo de tudo para te 

levar para o inferno. 

 

Você já expulsou demônio, amarrou e desamarrou demônios, fez todo o 

tipo de ginástica que aprendeu na Igreja, mas parece que o pecado 

aumenta a cada dia que passa. Pelo que parece, o pecado é muito atrativo 

e assalta seus pensamentos, a sua privacidade e até o seu telefone quando 

você não quer, ele também assalta a sua casa; então, é um terror fatal! 

 

É muito importante você ligar para alguém enquanto ainda não comecei; a 

pessoa tem de seguir desde o princípio para entender. A pregação é um 

pouco extensa, são dois títulos, mas eu vou tentar entregar as duas 

Mensagens muito bem hoje. 

 

https://www.youtube.com/embed/TUM0Qyt4v_Y?feature=oembed
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Hoje, o mundo está dominado e totalmente subjugado pelo pecado. O 

pecado está no ar, no telefone, nas paredes, nas sombras e nas imagens, 

em todo o lado.  

O pecado dominou e está aterrorizando o mundo de uma forma chocante. 

Mas eu quero te trazer algo a respeito do que é isso. 

 

Quando Deus criou Adão e Eva e o Paraíso, o Jardim do Éden, tudo era 

perfeito, tudo era bom, maravilhoso e limpo naquele Jardim; tudo era puro, 

santo e justo. 

No momento que Deus criou esse Jardim maravilhoso e perfeito, não existia 

a palavra pecado na vida do homem.  

 

✓ O homem era santo, falava com Deus face a face e tinha uma 

comunicação e uma vida perfeita com o Senhor, uma vida santa, já 

vivia a eternidade, só faltava passar pela última prova que Deus o 

permitiria passar. 

 

Neste tempo, havia uma parede de separação, de um lado estava o inferno, 

todo pecado, terror, maldição, doenças, pressão alta.  

 

✓ Essa parede é o próprio Deus, Ele mesmo, que impedia o homem de 

ver do outro lado; somente Deus conhecia este lado do mal; o 

homem só conhecia o bem. 

 

Tendo em conta que Deus queria que o homem realmente passasse por 

essa prova, apareceu no Jardim do Éden o malandro, o diabo, através de 

uma serpente e seduziu o homem que quebrou a parede e atravessou para 

o outro lado. 

 

A Bíblia declara em Eclesiastes 10 que “aquele que quebrar a parede será 

mordido pela serpente” - 

 

Quando o homem quebra a parede, todo o inferno e tudo o que não existia 

no Paraíso, como ratazana, rato, formigas, baratas, crocodilos, serpentes, e 

tudo o que é maligno, como doenças, destruição, maldade, tumor, 
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confusão, guerras, conflitos, ódio, todas essas coisas atravessaram com 

muita velocidade através da parede, que foi quebrada pelo homem; porque 

no princípio, Deus disse: “Aquele que quebrar a parede será mordido pela 

serpente”. 

Eclesiastes 10: 8 - “Quem cava um poço cairá nele; quem derruba um muro 

será picado por uma cobra.” 

 

Este é o princípio, a Lei de Deus estabelecida, de que aquele que cavar uma 

cova cairá nela e quem romper o muro de proteção de Deus, que era Deus, 

Ele próprio, o muro da Santidade de Deus seria mordido pela serpente.  

 

✓ O homem rompeu o muro e a serpente o mordeu. 

 

A serpente estava no Jardim do Éden e toda a maldade que estava 

escondida correu e passou por esse muro que foi quebrado. Quantas 

situações entraram no homem! Você pode imaginar? Abelhas, formigas, 

baratas, ratazanas, doenças, destruições, cancro, maldade, guerras, 

confusões, ódio, inveja, tudo correu e entrou no homem.  

 

✓ O homem ficou totalmente possuído, inundado, invadido pelo 

inferno e por tudo aquilo que se chama maldade, pecado. 

 

Quando o homem quebrou o muro, então foi totalmente invadido pelo 

pecado e, através do muro, que ele próprio rompeu, o Muro da Proteção, 

da Reserva e da Preservação de Deus, entrou uma avalanche total de 

destruição e pecado, uma inundação, e foi submerso e totalmente possuído 

pelo pecado.  

 

O pecado entrou pelo nariz, pela boca e por todos os meios possíveis, 

deixando o homem totalmente transbordante com o pecado.  O homem 

teve um choque, neste momento, e não compreendeu o que se passava 

com ele, pois ao pisar no chão, não tinha sandálias, ele sentia dor e sangue 

saía por seus pés.  
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✓ Quando esse terror entrou na vida do homem, o mudou 

automaticamente, do dia para a noite, e ele se tornou um homem 

selvagem, animal. 

 

 

Vamos ler a Bíblia:  

Levíticos 26:16 - "Então assim os tratarei: Eu lhes trarei pavor repentino, 

doenças e febre que tirarão a visão e lhes definharão a vida. Vocês 

semearão inutilmente, porque os seus inimigos comerão as suas 

sementes.” 

 

Por causa do pecado, Deus permitiu a destruição total de tudo o que era do 

homem e colocou o terror do pecado sobre a vida dele.  

 

Ao romper o muro, o pecado encheu o homem, e a Justiça, 

a Santidade e a Presença de Deus saíram completamente 

do homem, havendo uma separação.  

 

A Bíblia descreve no livro de Isaías:  

Isaías 59:1-2 - “Vejam! O braço do Senhor não está tão curto que não 

possa salvar, e o seu ouvido tão surdo que não possa ouvir. Mas as suas 

maldades separaram vocês do seu Deus; os seus pecados esconderam de 

vocês o rosto dEle, e por isso Ele não os ouvirá.” 

 

Deus colocou uma separação muito grande: arrumou a mala, o Paraíso, e o 

levou para o Céu, para um lugar muito distante e escondido, atrás das 

nuvens, muito longe; pegou Suas malas e saiu desta Terra.  

 

Isso, porque o homem fez uma aliança com o diabo, uma colaboração 

escrita com o diabo! É por isso que o pecado é perpendicular, é igual, ou 

comparado, ou sinceramente igual ao diabo; o pecado é o diabo em 

pessoa!  
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Então, o homem fez uma aliança com o diabo, uma colaboração por escrito 

com o ele, entrou dentro do diabo, foi engolido pelo diabo.  

 

✓ O pecado é o outro nome do diabo, se você ainda não sabe; pecado 

é rebelião contra Deus e o rebelde chama-se diabo!  

 

Se você não sabia ou nunca ouviu falar na teologia que o pecado é o outro 

nome do diabo, saiba que quando o homem peca, colabora com o diabo, 

introduz o diabo e aceita carregá-lo. É o diabo, ele próprio que está agindo 

na sua vida. Esta é a definição do pecado. 

 

Então, Deus se separou, pegou Suas malas, o Paraíso e entrou no Céu, 

porque essa Terra tornou-se tenebrosa, destruída, cheia de pecado e 

inundada pelo mal. 

 

✓ Não havia mais Boas-Novas sobre a Terra. Deus tirou tudo: a Arca da 

Aliança, os Querubins e os levou Consigo. 

 

Lembrem-se de que quando havia uma boa relação entre o Senhor e o 

homem, Deus descia e andava com o homem ao entardecer, ao pôr do sol. 

 

Vamos ver como o pecado começou a atormentar o homem: 

Deuteronômio 32:25 - “Nas ruas a espada os deixará sem filhos; em seus 

lares reinará o terror. Morrerão moços e moças, crianças e homens já 

grisalhos.” 

 

Deus começou a falar: “Olha! O pecado vai destruir! Fora, mata com a 

espada, e por dentro, haverá pavor!”  Até mesmo as crianças sofrem por ter 

nascido fora do casamento e, por isso, estão doente. 

 

Quando você vai tratar a criança lhe dando remédio, a outra criança começa 

a chorar com dores; então você vai buscar medicamentos e recebe um 

telefonema dizendo que seu pai sofreu um acidente e está no hospital. A 



Página | 6  

 

pessoa desespera e diz: “Que desgraça é essa? Tantos problemas ao mesmo 

tempo!” Isso é o terror do pecado! O pecado destrói, faz uma avalanche. 

 

Eu analisei bem a minha vida, sentei e disse:  

“Não pode! Deus é Todo-Poderoso! Se Deus é o Dono de tudo e eu sou 

criatura de Deus e filho de Deus, o que faz com que não consiga 

atingir o nível da autoridade daquilo que Deus providenciou?”  

 

Eu sentei, comecei a ler a Bíblia, e o próximo versículo foi o que abriu os 

meus olhos e me fez saber que o pecado é o único inimigo, terrorista, 

destruidor de toda a vida do homem sobre a face da Terra.  

 

Não existe armamento bélico, não existe bomba atômica 

nem de hidrogênio, não existe qualquer armamento que 

ultrapasse o nível da destruição massiva do pecado.  

 

O pecado trouxe a morte, cancros, diabetes, hipertensão, destruição, ódio, 

roubo, matança, droga, maldade, divórcio, dor, homicídio, suicídio, assaltos 

com facas. Olha o terror do pecado! 

 

Uma pessoa está telefonando e vem os assaltantes, cortam sua mão para 

tirar seu telefone ou a sua pasta. Você senta em casa, olhando seu celular 

e, de repente, uma mulher nua aparece na tela do seu celular; esse é o 

terror do pecado!  

 

✓ O homem é aterrorizado pelo pecado, não consegue viver, é 

aterrorizado por todos os lados! 

 

Você está pensando em comprar algo com seu pagamento, mas você checa 

o telefone e percebe a notícia de que o seu pai morreu e você não pode 

mais comprar aquilo que desejava. Você acabou de enterrar seu pai e, no 
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próximo dia, seu chefe pede para você voltar ao trabalho para não ser 

despedido.  

 

Os problemas vão aumentando de um dia para outro! 

 

Quando você planeja, não consegue executar, porque existe alguém com 

quem você fez um pacto que só gera destruição e você tem de providenciar 

aquilo que o pecado exige, porque você entrou na aliança da destruição do 

pecado.  

 

O dia que você decidiu pecar, praticar o pecado,  

entrou na aliança de destruição que se alimenta do 

pecado e o seu mandato é roubar, matar e destruir; não 

tem outra aliança!  

 

 

Ele tem uma trindade: matar, roubar e destruir.  

 

Então ele só destrói e rouba a sua paz, seu sossego, suas finanças, sua 

saúde, sua audição, os seus bons caminhos, a sua santidade, a sua família, 

o verdadeiro amor, o sossego do país, a inteligência, a sabedoria, rouba 

tudo que você tem, e depois, quando acaba, mata, porque ele é destruidor! 

É uma matança!  

 

O pecado é o diabo, e se você ama o pecado, hoje você vai odiá-lo; se você 

ama o pecado, hoje verá o porquê: 

1. O sofrimento é imenso em sua vida; 

2. Deus não pode falar contigo; 

3. Você não consegue viver a Santidade e a Justiça; 

4. Você é um pastor falido, um pastor de ministério duro; 

5. A unção não se manifesta em sua vida; 

6.  Você é uma pessoa com tantos problemas, mesmo tendo aceitado 

Jesus. 

  

A resposta é: A aliança de pecado que você assinou com diabo! 
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Jeremias 20:4 - “Pois assim diz o Senhor: ‘Farei de você um terror para si 

mesmo e para todos os seus amigos: você verá com os próprios olhos 

quando eles forem mortos pela espada dos seus inimigos. Entregarei todo 

o povo de Judá nas mãos do rei da Babilônia, que os levará para a 

Babilônia e os matará à espada.” 

 

Quanto mais você comete pecado,  

mais Deus te entrega na mão do destruidor. 

 

Quem faz aliança com o pecado, com o diabo, aliança de destruição, se 

entregando ao pecado, Deus o entrega, então, há uma destruição total de 

toda a vida; contrariamente, quem entrega sua vida a Jesus, seriamente, 

em Santidade e Justiça, Deus preserva a paz, até seus inimigos também 

ficam em paz com você.  

 

Deus preserva a paz, a Santidade, a abundância, 

 a benevolência a todo aquele que faz Aliança com Deus 

através do Sangue de Jesus. 

 

É muito importante notar o terrorismo do pecado!  

 

Aconteceu algo, que Deus fez com o homem e, depois desse terror sobre a 

face da Terra, o homem começou a gritar: “Eu quero um Salvador! Eu quero 

um Salvador deste problema! Eu estou em tormento total!” Então, Deus 

decidiu voltar e tapar o buraco da parede que foi quebrada.  Ele veio e se 

fez homem! Aleluia!  

 

Deus disse: “Eu não posso deixar o homem sofrendo desta maneira! Não 

posso permitir esta aliança com o diabo!”  

 

Então, Ele desceu e se fez homem para sentir a dor do pecado e do 

sofrimento; se fez homem para poder Se batizar; porque, até ali, Deus não 

tinha vindo em carne, não havia sentido o sofrimento do homem; nasceu 
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da virgem Maria, foi buscar água, trabalhou na carpintaria, aconselhou 

pessoas e viu como o homem estava sofrendo. Ele fez um Sacrifício 

tamanho, carregando Consigo o roubo, a destruição, a morte, o pecado, o 

diabo e o crucificou na Cruz.  

 

Assim, tapou o buraco por onde passava do inferno para o Céu; tapou o 

buraco, resgatou todos os homens, expulsou os demônios e atravessou 

todos os homens para o outro lado. Até no inferno Ele foi pregar e, tendo 

vencido, o homem ficou totalmente livre da aliança do pecado, livre da 

aliança da destruição, da morte, do mal, livre da aliança luciférica, livre da 

aliança da destruição. 

 

Jesus tornou-Se o nosso muro de proteção  

e o inferno ficou do outro lado. 

 

Infelizmente, o homem fez o mesmo que Adão e Eva,  

quebrou a parede, e todo o inferno entrou novamente,  

através da prática do pecado. 

 

 

No dia que você recebe o Senhor Jesus como o seu Senhor e Salvador, você 

se torna limpíssimo, um bebê espiritual, limpo, puro, inocente; mas, 

quando você entra novamente no pecado, acabou! A invasão do inferno 

volta outra vez. 

 

Por que você volta ao pecado? Por que você nunca notou que este 

pecado é uma aliança de terrorismo, uma destruição? 

 

Esta é a razão:  

 

Você não vence o pecado por amá-lo, porque tem uma aliança que 

continua renovando com as práticas do pecado, pois toda aliança 

renova-se pelo sangue e para eles é carimbado pelo sangue, é aliança 

de sangue. Se você não sabia, toda intimidade sexual é uma aliança 
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de sangue, porque é liberado sêmen (espermatozoide) que é sangue, 

que produz filho.  

 

Então, toda vez que você se envolve numa relação sexual fora do 

casamento, não se casou diante do bispo ou pastor, está numa aliança de 

sangue do pecado sexual perpétuo. 

 

✓ Nessa aliança de sangue, você selou a última das alianças, em que 

todos os outros pecados dependem dela.  

Talvez você nunca tenha sentido terror pelo pecado, medo pelo pecado, 

está sempre ludibriando e roubando em seu trabalho, fazendo 

constantemente coisas das trevas, nesta onda de roubo, de mentira, 

divertindo-se com pornografias, sempre nessa onda de hábitos impuros e 

destruidores; hoje, eu te aconselho a correr e sair! 

 

Mesmo tendo Jesus tapado o muro, os homens, sem observar a 

Misericórdia de Deus, correm e o destroem novamente. Porém, todo 

aquele que aceita Jesus como Senhor e Salvador, atravessa das trevas para 

a luz. 

 

Há uma travessia das trevas para a luz, e aquele que está no inferno, nas 

trevas, vive na aliança permanente com o pecado, mas quando aceita Jesus, 

atravessa e se torna totalmente separado do pecado. Agora, quando você 

está deste lado e anda na fidelidade e na prova de Deus… 

 

Eu ainda quero descrever o terrorismo do pecado: 

Ezequiel 28:18-19 - “Por meio dos seus muitos pecados e do seu comércio 

desonesto você profanou os seus santuários. Por isso fiz sair de você um 

fogo, que o consumiu, e Eu reduzi você a cinzas no chão, à vista de todos 

os que estavam observando. Todas as nações que o conheciam ficaram 

chocadas ao vê-la; chegou o seu terrível fim, você não mais existirá’.” 

 

Quanto mais se multiplica a iniquidade, o pecado, mais você engorda e se 

enche dos níveis do pecado. O nível do pecado aumenta cada vez mais toda 

vez que você comete um outro pecado.  
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Então, há um acréscimo, um aumento fatal, por isso você vê que Deus 

reservou algumas pragas e destruições sobre toda a geração pecaminosa. 

Você vê, de forma prática, o pecado em toda a iniciação, bruxaria, feitiçaria, 

mentira, tudo! 

 

 Você vê como o pecado atormenta a vida do homem?  

Os homens estão apavorados, correndo para cima e para baixo, e isso é o 

pecado os obrigando. O pecado acorda e diz: “Vai fumar”. Então a pessoa 

toma um cigarro e obedece porque está sobre as correntes do pecado; o 

mestre está comandando e, de 5 em 5 minutos, você fuma. 

 

O pecado diz: “Não quero mais cerveja! Pega cachaça!” 

O pecado é o mestre de tudo que está comandando este homem, e ele fica 

bêbado, fumante e o pecado diz: “Muito bem!  Agora pega uma mulher ou 

a sua filha e a viola. Faça tudo!” E ele só obedece às ordens do mestre, o 

mestre do pecado.  

 

✓ O homem é aterrorizado de todas as formas por causa da 

desobediência que comete. Deus, Ele próprio, reforça o estado de 

destruição do pecado na sua vida. 

 

Deuteronômio 28:15 - “Entretanto, se vocês não obedecerem ao Senhor, 

ao seu Deus, e não seguirem cuidadosamente todos os Seus 

mandamentos e decretos que hoje lhes dou, todas estas maldições cairão 

sobre vocês e os atingirão” 

 

Maldição número 1: Deuteronômio 28:16 - “Vocês serão amaldiçoados na 

cidade e serão amaldiçoados no campo.” - Você será maldito na cidade, 

pode estar em qualquer cidade, será maldito. Você pode estar numa cidade 

e ser assaltado, é maldito segundo a aliança que fez. 

 

Maldição número 2: Deuteronômio 28:17 - “A sua cesta e a sua 

amassadeira serão amaldiçoadas.” - Todo o seu trabalho é maldito devido 

a aliança que você fez com pecado e a renova cada dia. Então Deus declara 
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que do Céu não vai sair nenhuma ajuda para essa pessoa que pratica 

pecado. 

 

Maldição número 3: Deuteronômio 28:18 - “Os filhos do seu ventre serão 

amaldiçoados, como também as colheitas da sua terra, os bezerros e os 

cordeiros dos seus rebanhos.” - Você pensa que está fazendo dinheiro? 

Deus faz de uma forma muito chocante, porque Ele envia a maldição! Você 

vai a feira para vender cupcakes, desde cedo até tarde, e ninguém compra 

o seu produto. Então olha de lado e uma mundana que está orando Ave 

Maria, está vendendo. Você pensa: “Ela faz bruxaria, é macumbeira, e está 

vendendo!” E você não, é Deus que está contra você! 

E como essa macumbeira sofre? O filho dela fica mongoloide. 

Deus faz com que você não consiga coisa alguma; tudo é muito difícil para 

você, e a outra tem um filho mongoloide. 

 

Aquelas pessoas que você admira, que são ricos, que roubam no Ministério 

da Fazenda, também têm o seu pacote de destruição da parte de Deus. 

Deus decidiu que, através daquele dinheiro, vai destruir a vida dele. Um 

filho mongoloide ou drogado. Eu conheço uma mulher rica que fica de hotel 

em hotel, pois o filho drogado quer matá-la. 

 

Aquele que é da classe média, a mulher tem aborto, o rico, tem tumor, 

câncer na cabeça, está todo o dia no hospital. E você não entende que 

apesar de ter condições financeiras, está sempre gastando com doença; é 

o pecado terrorista, o destruidor de todo o caminho.  

 

Você saiu com um carro novo e sofreu um acidente, está machucado, anda 

de muleta e já passaram 6 meses e até hoje não recebeu o seguro. Aquele 

que esta dizendo ter um bom emprego, de repente, os filhos contraíram 

sarampo, desenvolveram tumores e andam de hospital a hospital e mesmo 

com seguro saúde, só gastos, não há paz para ninguém, nem para Lula da 

Silva e nem para Bolsonaro. Enquanto vocês continuarem praticando o 

pecado, não há paz para vocês. 
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Deuteronômio 28:19-20 - “Vocês serão amaldiçoados em tudo o que 

fizerem. O Senhor enviará sobre vocês maldições, confusão e repreensão 

em tudo o que fizerem, até que vocês sejam destruídos e sofram repentina 

ruína pelo mal que praticaram ao se esquecerem dele.” 

 

Você terá derrota em tudo quanto você fizer, até que seja repentinamente 

destruído por ter abandonado o Senhor. Ele o deixou.  

 

Como você deixa o Senhor:  

1. Ao preferir vender droga por dinheiro; 

2. Casar-se cometendo pecado sexual; 

3. Ao falar mentira; 

4. Quando aparece a chance de discipular uma menina, você a cobiça.  

5. Quando aparece uma chance de você dizer, não, você prefere a 

amizade do mundo e falar politicamente correto;  

6. Um determinado partido político diz que vai sustentar a sua Igreja, e 

você prefere aquele dinheiro e abandona o Senhor. 

 

A Bíblia diz que o Senhor envia a maldição, o terror, a destruição, até que 

você seja destruído, seja acabado para sempre, a finalidade é acabar com 

sua vida. Não brinca! Não é o diabo que está trazendo essa maldição, é o 

pecado. É Deus que está trazendo essa maldição até você e tudo o que você 

tenta pegar, Deus envia milhões de pessoas para gastar, para que você não 

tenha nenhum momento de paz. 

 

Enquanto você estiver praticando o pecado no dia a dia, 

abandonando Deus, não haverá paz, nem um momento 

sequer, para se divertir, comer bem ou dormir. 

 Não é o diabo que envia isso, é o Senhor no Céus. 

Deus olha do Céu e diz para os Anjos: “Enviem maldição para aquela cara 

ali. O homem está levando uma carga de soja de um estado a outro. Faça 
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com que aquele produto estrague, e quando chegar lá, que eles não 

queiram comprar”.  

 

Foi assim que Deus mandou milhares de ratos na Austrália, comendo toda 

a plantação e aquele que tinha paz, passou a não ter mais. 

 

Deuteronômio 28:21 - “O Senhor os encherá de doenças até bani-los da 

terra em que vocês estão entrando para dela tomar posse.” - Deus manda 

pestilência, SIDA, malária, dengue, todo o tipo de doença. Você acha que 

aquela doença está passando, mas está vindo outro pacote para você: 

músculos inflamados, os olhos serão cegos, a barriga vai inflamar, dores nas 

juntas, você não dorme; tudo isso por causa do pecado. 

 

Deuteronômio 28:22 - “O Senhor os ferirá com doenças devastadoras, 

febre e inflamação, com calor abrasador e seca, com ferrugem e mofo, 

que os infestarão até que morram.” - Deus vai mandar essas doenças até 

você morrer, se você não se arrepender bem e odiar o pecado; se continuar 

a maquinar o pecado, nas práticas do pecado, você vai arrumar a sua 

própria destruição. 

 

Você tem que aceitar Jesus, como seu Senhor e Salvador, estancar o buraco 

do pecado e parar de pecar, então, Deus agora vai te levar no caminho do 

deserto para você secar, de tanto pecado, dos ídolos, da comida do Egito, 

de todo o pecado que você praticou. E no deserto há leões, há serpentes, 

chacais, escorpiões, não tem água e se você sobreviver pela fé, vai chegar 

na Terra Prometida, caso contrário, você vai morrer no deserto. 

 

Não existe caminho curto no deserto, no processo para a 

saída do pecado. 

 

Deus não levou Israel pelo caminho curto, de tanto pecado que tinham 

adquirido no Egito. Ele os conduziu pelo deserto. E todo povo de Israel 
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morreu no deserto. Somente Josué, Calebe e as crianças entraram na Terra 

prometida, no Reino dos Ceus. 

 

Quando você aceitou Jesus, começou a batalha, você tem 

de passar pelo deserto e vamos ver se você sai de lá!  

O deserto é a única forma de esvaziar o pecado da sua 

vida. 

 

Na Igreja, eles dizem: “Vêm para Jesus que tudo ficará bem!” Sim, porque 

você vai andar na Santidade.  

 

Mas tudo está começando agora, o primeiro obstáculo é o mar 

vermelho, vamos ver se você tem fé para atravessá-lo; aquele 

batismo é o mar vermelho; depois, não terá água para beber, você 

vai ter de olhar para cima e pedir água para Deus, tem que orar muito 

e pedir comida para Deus, e você a come aos poucos. Você tem de 

orar e falar que nunca mais vai voltar ao pecado. Deus vai te prover 

com arroz simples e água, agradeça a Deus, você está no bom 

caminho, está com saúde; agradeça a Deus! 

  

No deserto, você desobedeceu e teve de olhar para a serpente, a Cruz, e se 

arrepender diante de Deus dizendo que nunca mais ia pecar, ser rebelde, e 

agradecer a Deus. 

 

✓ Você está no deserto, aguenta aí, falta pouco. Nós vamos entrar! 

Aleluia! 

 

No deserto, apareceu rebelião, eles pensaram em voltar no Egito. Filhos, no 

sofrimento, no pecado, não, nunca mais volto ao pecado! Todo sofrimento 

que estão passando é o pecado! 
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✓ Eu te desafio hoje a jogar fora o pecado e verá que terminará a 

brincadeira do sofrimento em sua vida, e viverá uma vida de fé com 

Deus, de maravilhas, de passo a passo com Deus.  

 

Brasil! Se você entrar no seu quarto e encontrar uma grande serpente do 

Pantanal na sua cama, você vai dormir com ela? Não! 

 

Então, por que você dorme com a serpente em sua vida, a jiboia do 

pecado? Por que você dorme com ela?  

 

Ela vai te morder, te engolir, não brinque com aquela enorme serpente! 

 

O pecado é a serpente que você dorme com ela todos os 

dias. Pare com o pecado, desapareça do pecado, fuja do 
pecado! 

 

Deuteronômio 28:23 - “O céu sobre a sua cabeça será como bronze; o chão 

debaixo de vocês, como ferro.” 

 

Você está orando a Deus e diz que parece que tudo está fechado, tentou de 

tudo e nada está dando certo. Nunca vai dar certo porque você está no 

pecado! Não espere que nada dê certo, porque você está andando no 

pecado. Você diz:   

 

O que se passa com a minha vida? Eu já tentei de tudo!  

 

Esse é o sinal do pecado, nada dá certo na sua vida, pois isto é o resultado 

do pecado!  

✓ Se arrependa e você verá como Deus é e como Deus age.  

 

Você será cauda e não cabeça (se pecar). 

Veja como Deus rejeitou Israel devido ao pecado: 
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Deuteronômio 9:14 – “Deixa-me que o destrua e apague o seu nome de 

debaixo dos céus; e te faça a ti nação mais forte e mais numerosa do que 

esta”. 

 

Deus está na Missão de destruir todos que estão no pecado. Quando Deus 

vem aqui em baixo, é para destruir o pecado. Você não pode brincar com o 

pecado, olha a fonte dos teus problemas, não é o seu tio que é candomblé, 

má sorte, é o pecado que você pratica; ademais os teus antepassados, teus 

pais, acumularam pecados, e você veio e acumulou também.  

 

Imagine quanto arrependimento você tem que fazer? 

 

Você acumulou muitas alianças de destruição, Deus está olhando, o diabo 

não tem poder, não tem nada. Tudo está nas mãos de Deus. 

 

Se você buscar Deus em arrependimento, Ele vai perdoar e 

apagar o pecado da sua linhagem e da sua vida. 

 O arrependimento é sine qua non. 

 

✓ O arrependimento não pode ser superficial, barato; vai na 

profundidade daqueles pecados que seus ancestrais praticaram e 

que você praticou.  

 

Vocês que praticam felação, sexo anal no casamento santo. Vocês são 

bandidos, não pode! Há pessoas aqui que fazem felação, isto é o diabo em 

pessoa! 

 

Tem pessoa que está aqui no Ministério, mas ainda põe pornografia para 

assistir, praticar sexo com a sua mulher. O Brasil é pior, é número 1 nas 

abominações sexuais. Vocês estão provocando a Ira do Senhor para que Ele 

continue destruindo a vossa vida, o vosso país, as vossas famílias. Talvez 

https://www.bibliaonline.com.br/ara/dt/9/14+
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você não tenha escutado esse tipo de pregação, mas é o Deus da Ira contra 

o pecado. 

 

Por isso que os Poderosos Profetas descrevem que quando a Arca da 

Aliança apareceu no Altar, veio faíscas, relâmpago, a Ira de Deus bateu 3 

vezes na Arca, a Ira de Deus contra o pecado, contra a impiedade deste 

mundo; o método de Deus. Deus julga o pecado com toda veemência. 

 

Diante de Deus, você é um grão de areia, mas Deus está 

saindo com todo o Seu Poder, Onipotência, para te 

destruir por causa do pecado; afasta-se, corra, fuja do 
pecado, odeie o pecado hoje! 

 

Vocês brincam com Deus!  

 

Olha o que Deus fez com Israel, os deixou e foi para os gentios, porem você 

esta pior que Israel. - Romanos 9:25 - “Como ele diz em Oséias: "Chamarei 

‘meu povo’ a quem não é meu povo; e chamarei ‘minha amada’ a quem 

não é minha amada" 

 

Você que está pensando que é um pastor ou um filho de Deus, saiba que 

Deus vai te rejeitar e pegar um muçulmano, um budista para te substituir, 

aquele que adora animais, adora gato, boi, vai buscá-lo para O adorar e 

substituirá você que está no pecado sexual, na pornografia, na mentira, no 

caminho das trevas.  

 

Deus vai te substituir e não será o primeiro, porque Ele já fez isso com 

Israel! 

Você, que Deus trouxe no lugar de Israel, está celebrando o 

homossexualismo, o lesbianismo, música cristã tipo samba. 

Arrependam-se sinceramente, estou falando de arrependimento sério, 

profundo, detalhado! 
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Mulheres no Brasil, que compram sexos plásticos e de pau para se 

satisfazer, arrependam-se hoje!  

 

Que brincadeira é essa? Por que vocês são tão abomináveis assim? 

 

Os pastores estão olhando cobiçando as meninas bonitas. Vocês nunca 

viram uma menina bonita? Elas são filhas de Deus! Qual é o seu problema? 

Não têm o controle do Espírito Santo. Que tipo de trevas são essas, densas 

trevas, aliança luciférica. 

 

Os homens do Brasil trazem lingerie para a sua mulher vestir, são lingerie 

de prostitutas que ele compra para sua mulher, para satisfazer o ego do seu 

pecado. Vocês estão em terror absoluto e Deus está contra vocês! Vocês 

são profissionais nessa área, o Brasil é excelente na prática da abominação 

do pecado. Não existe país mais inovador no pecado sexual do que o Brasil. 

 

Você é da Assembleia de Deus e por isso se veste bem, mas se receber a 

Arcebispa em sua casa, veremos que está muito malvestida, quase nua. 

Vocês não são sérias! No Brasil, as mulheres vão cozinhar de lingerie, de 

biquíni, e os homens vão cozinhar de calção ou de cueca. 

 

Que tipo de abuso é esse, desonrando o templo do Espírito Santo só 

porque você está sozinho com a sua esposa em casa? 

 

Vocês são abomináveis, não tem honra com o corpo do Espírito Santo, o 

Seu templo. Vocês não sabem o que é adorar a Deus! 

 

Você está no Ministério de Arrependimento Santidade  

e parece que seus problemas aumentaram,  

mas isso ocorre porque você pratica o pecado,  

é uma pessoa abominável. 

 

O Brasil, a Igreja, certamente não conhece o Deus verdadeiro! Eles não 

leram esses versículos que eu acabei de ler. 
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Malaquias 2:2 - “Se vocês não derem ouvidos e não se dispuserem a 

honrar o Meu nome", diz o Senhor dos Exércitos, "lançarei maldição sobre 

vocês, e até amaldiçoarei as suas bênçãos. Aliás já as amaldiçoei, porque 

vocês não Me honram de coração.”  

Você não quer honrar o Senhor no seu dia a dia, você está de lingerie e quer 

que seu marido faça sexo na cadeira que você recebe as visitas.  

 

Que tipo de abominação é essa no Brasil?  Você não ora a Deus? 

Você não sabe que a sua casa é o Altar do Senhor? 

 

Vocês estão desonrando o Nome de Jehovah! 

 

As jovens no Brasil falam com suas amigas: “Sua prostituta, o que você está 

fazendo aqui na internet?”  Filhas de diáconos desse Ministério falam como 

se já estivessem casadas, têm uma linguagem de prostituta. E como são 

rebeldes essas meninas? Elas querem que os pais lhe comprem tudo que 

desejam. 

 

Há pais que estão destruindo os seus filhos,  

dizendo que eles trabalham para lhes dar conforto.  

Você não está dando conforto,  

você está destruindo aquela menina!  

 

Vocês não conseguem disciplinar as suas filhas,  

são fracos e moles. 

 

Não existem dois deuses, talvez você esteja pensando: “Esse cara que está 

falando é africano!” Não existe Deus africano, existe o Deus da Bíblia! Ele 

é o mesmo Deus em todos os países! 

Você diz que é uma questão de cultura, que pode praticar sexo com sua 

esposa na sala; no mínimo você é bruxo! Não existe essa questão de 

cultura com Deus. Quando você aceita Jesus, a sua cultura tem de mudar 

para ser cristão, nascido de novo, santo e reto; essa é a cultura de Jesus! 
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Se você não conseguir matar a serpente,  

estará na autoestrada para o inferno,  

a partir daqui do Ministério de Arrependimento e 

Santidade. 

 

Números 5:22,23 - “Que esta água que traz maldição entre em seu corpo, 

inche a sua barriga e a impeça de ter filhos. "Então a mulher dirá: ‘Amém. 

Assim seja. O sacerdote escreverá estas maldições num livro e, com a água 

amarga, as apagará”. 

 

✓ É chocante o nível de destruição do pecado. 

 

Na próxima terça-feira, eu vou falar sobre a Engenharia do Tolo, mas hoje 

eu tenho de assentar essa mensagem. Você tem de saber como sair do 

pecado! 

 

Provérbios 3:33 - “A maldição do Senhor está sobre a casa dos ímpios, mas 

Ele abençoa o lar dos justos.” - Se eu fosse você, eu decoraria estes 

versículos. 

 

Você pode pensar: “Eu sou o doutor, médico, ganho bem no trabalho, o meu 

salário é dez mil reais, tenho uma boa pensão, pego crédito!”  

 

Mas quando Deus começar a abater a tua vida, porque na sua casa, na sua 

vida, só habita maldição, não habita nada! Você diz: Eu sou abastecido com 

meu diploma de medicina, ganho bem! Mas quando Deus começar a abater 

tudo, você vai saber que não era nada. 

 

Foi isso que aconteceu com os Estados Unidos que eram muito abastecidos 

e ricos. Quando os Poderosos Profetas chegaram, Deus começou a abater 

o mundo com crise financeira, e eles começaram a se enforcar; há pessoas 

que foram bilionárias e estão vivendo na rua, comendo no lixo. 
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O pecado é a única fonte de todas as doenças e da morte.  

Se você quer morrer, pratique o pecado e estará muito mais 
perto da morte, pois “o salário do pecado é a morte”.  

 

Deus dá o pagamento aquele que pratica o pecado e o pagamento chama-

se morte, seu salário chama-se morte, você tem de morrer! Você que está 

no pecado ativo e pensa que tem saúde, poderá morrer amanhã, a qualquer 

momento!  

 

✓ Preste atenção, talvez você não ouviu bem, não entendeu! 

 

Romanos 6:23 - “Pois o salário do pecado é a morte, mas o dom gratuito 

de Deus é a Vida Eterna em Cristo Jesus, nosso Senhor”. 

 

Este versículo está dizendo que o pagamento para aquele que está 

mentindo, no pecado sexual, na cobiça, olhando uma mulher e a desejando, 

o pagamento é a morte!  

 

Você está na iminência de morte, todos os segundos da sua vida, e só está 

vivo porque Deus quer te dar a oportunidade de escutar essa mensagem e 

se arrepender. Todos os dias Jesus está intercedendo ao Pai: “Por favor, 

não o mate!” 

 

Eu estou dizendo que você ainda não morreu, porque todos os dias, a Bíblia 

declara, que Jesus vai diante de Deus e intercede: “Por favor, não deixe 

essa pastora morrer, Eu te rogo!” Jesus roga a Deus para que aquela irmã 

não morra hoje e se arrependa.  

Você pode imaginar a obra de Jesus, todos os dias intercedendo, te 

dando uma chance para se arrepender, e você ainda continua 

pecando? 
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Você acorda, depois de uma boa farra na Bahia, e pensa que está tudo bem, 

que você é forte, e não sabe que foi a intercessão de Jesus que fez você 

continuar vivo.  

 

No dia que Jesus perceber que você acumulou muito 

pecado, será o dia que Ele vai falar para Deus: ‘Pode tirar 

essa vida!’ 

 E você vai morrer! 

 

É por isso que você vê alguém beber algo, engasgar e morrer; dormir e não 

acordar. 

 

Testemunho: Eu dormia em uma casa, em Angola, e acordei bem 

cedo com uma voz que dizia que eu deveria orar para uma menina 

vizinha, porque se ela não se arrependesse, morreria. Eu ouvi de novo 

alguém dizer: “Vai lá e fala para ela se arrepender!” Quando foi 6h 

da manhã, a irmã dela estava lavando a roupa da bebê, quando entrei 

na sala, e a moça estava saindo do quarto, arrumada para fazer 

prostituição; eu falei para ela não ir e se arrepender, porque senão 

iria morrer.  

Para minha surpresa, ela começou a chorar, e eu a fiz aceitar Jesus. 

Mas, mesmo assim, ela foi fazer prostituição e morreu debaixo do 

homem; tiveram que arrancá-la de lá, pois estava grudada no 

homem. Quando eu cheguei da faculdade, eu vi pessoas chorando na 

rua, e meu coração já me dizia: “Ela morreu!” 

 

Você que está praticando o pecado, está quase morrendo, 

cada dia é uma sentença de morte para você!  
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Agradeça a Jesus Cristo, que intercede todos os dias diante do Pai, por 7 

bilhões de pessoas, para não morrerem; dia e noite, Ele não cessa de fazer 

intercessões por nós, para não morrermos, porque estamos na sentença de 

morte todos os dias.  

 

Jesus é maravilhoso! Se não fosse Ele, nós já teríamos 

morrido, acabado, e seriámos substituídos! 

 

Jesus está nos cobrindo todos os dias com o Seu Sangue, para que Deus olhe 

para baixo, e não veja o pecado, veja o Sangue de Jesus.  Ao ver o Sangue, 

Deus retira a sua Ira. Quando Ele olha no outro dia, vê o Cordeiro de Deus 

e retira a sua Ira.  

 

Eu penso, que às vezes, Ele pergunta a Jesus: Por que você não sai do 

caminho para Eu destruí-los? E Jesus responde: Me dá só um tempo, 

porque Eu mandei os Poderosos Profetas lá embaixo para os converter, 

pregar o Evangelho; dê-Me mais um pouco de tempo!” 

 

É a parábola da vinha.  Quando o dono queria cortar a videira, Jesus 

intercedeu e pediu mais um ano para regá-la e ver se daria fruto.  Você é a 

árvore que Deus quer cortar, mas Jesus intercede e você ganha mais tempo.  

 

Já viu a Misericórdia de Deus, a Compaixão de Deus? Já viu como 

Jesus é tão maravilhoso e que devemos amá-Lo com toda a nossa 

vida, de todo o nosso coração? 

 

 Nós já podíamos ter acabado há muito tempo! 

Deus diz: “Eu quero matá-los hoje, porque estão celebrando o 

homossexualismo no Brasil” E Jesus diz: Misericórdia, o Meu Sangue! Jesus 

disse: “Espera, Meu Pai, Eu vou mandar o Arcebispo pregar sobre o 

arrependimento para ver se eles se arrependem”. 
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O Coração de Jesus é Maravilhoso, Bondoso, Misericordioso e Compassivo 

com uma geração rebelde, luciférica, que odeia Jesus, mas Jesus ainda está 

dizendo: “Eu lhes cobri essa manhã com o Meu Sangue!” 

O Sangue dEle ainda te cobre, mesmos os ladrões, os bandidos, 

candomblés, ele os cobre para não morrer hoje. Eu nunca vi um Jesus assim, 

o Seu amor!  

 

Têm bandidos que estão filmando pornografia no Rio de Janeiro, estão 

roubando crianças, drogados que estão matando de casa e casa, pastor 

traficante de droga diante do Senhor, engravidando as meninas, mas os 

Senhor os cobre com Seu Sangue, e lhes dá mais tempo para que eles se 

convertam. Tem mulheres que só vestem mostrando o corpo, provocando 

pecado sexual, mas Deus lhe dá mais tempo para se arrependerem. 

 

✓ Você está abusando, mas no dia que o Sangue de Jesus vier para fazer 

julgamento, já não haverá perdão dos pecados. Naquele dia de 

julgamento, não haverá nenhuma maneira do Sangue, de Jesus 

interceder por você.  

 

É melhor você hoje odiar o pecado severamente, seriamente, 

absolutamente, inteiramente, profundamente. É melhor você hoje odiar o 

pecado e entender o Sacrifício que Jesus faz por você no Céu, intercedendo 

24 horas por dia. Se Jesus falhar um dia de interceder, todos nós estaremos 

mortos, não sobrará ninguém sobre a face da Terra. 

 

No dia que Jesus disser: Acabou, hoje, não vou mais interceder! Não vai 

sobrar mais ninguém, todos seremos mortos num só segundo, porque Deus 

é três vezes Santo - Santo, Santo, Santo - não tolera nenhum pecado! É Jesus 

que está nos tolerando porque Ele quer nos salvar.  

 

Povo do Brasil vamos odiar o pecado! Jesus já sacrificou o suficiente! Pare 

de vender o seu corpo, pare de andar atrás de homens e mulheres.  

Povo de Portugal, vamos nos arrepender! Abandonem o pecado, o 

terrorista de nossas vidas.  

Por que nós vamos sofrer e entrar na destruição? 
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Voltemos para Jesus que nos ama!   

 

Você pode imaginar que tipo de Misericórdia esse Deus tem? 

 

O Livro de Salmos e Provérbios diz que Deus está irado com o ímpio todos 

os dias e quer matá-los, mas Jesus intercede todos os dias por você. 

 

Não faça um arrependimento superficial, entra na profundidade. Não fale 

com Deus sentado na cadeira, como se você fosse um rei e Deus tivesse de 

te ouvir. Tema pela sua vida e faça um arrependimento, sério! 

 

Você conhece a multidão dos seus pecados, quem você olhou, quem você 

desviou, você precisa entrar em pânico total. Comecem o arrependimento, 

todos! Todos, comecem a chorar! Chore de verdade!  

 

Se não fosse a Misericórdia de Deus, eu já não estaria vivo. É muito 

chocante, bastante chocante. Espero que cada um, a partir de hoje, tome 

uma tremenda e séria decisão de verdadeiramente odiar o pecado e andar 

na Justiça. 

 

 

Levante as mãos e repita essa oração após mim: 

 

Senhor Jesus, no dia de hoje, eu tomo a decisão profunda, uma decisão 

consequencial, uma decisão pessoal; eu venho aqui para proclamar que 

hoje eu me divorciei do pecado para todo o sempre. Hoje eu anulo a 

aliança do pecado, com o pecado, e decido entrar na Aliança Eterna de 

Cristo Jesus, do Sangue de Jesus. 

 

Senhor, apaga a minha ignorância do pecado, apaga os anos em que eu 

não tive consciência dos pecados que pratiquei. Lava-me com Teu Sangue, 

purifica-me com Teu Sangue que sempre me cobriste para me proteger. E 

desta vez, com minha consciência, eu tomo a decisão de me divorciar do 
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diabo, eu tomo a decisão de odiar o pecado, eu tomo a decisão de odiar o 

mundo e tudo o que nele há.  

 

Senhor, dê-me Teu Amor, o Teu Sangue que faz cobrir até os mais 

diabólicos que existem no mundo. Dê-me o Teu Amor para te amar mais 

ainda e venha no meu coração hoje. 

 

Hoje é o dia do meu novo nascimento. Hoje é o dia da minha regeneração. 

Hoje é o dia do meu encontro com o meu Deus. Eu realmente nasci de novo 

hoje.  

 

Que o Espírito Santo desça sobre a minha vida e me faça odiar o pecado; 

habite em mim e dê Glória a Deus com a minha vida, com tudo o que 

tenho.  

Hoje eu declaro que sou nascido de novo, no Nome de Jesus! Amém.  
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